



# Imperio

Año XII • Número 3309 • ZAMORA, Domingo 14 de Septiembre de 1947 • Precio del ejemplar 50 céntimos

«Si es cierto que la nación americana persigue ideales de paz y de justicia, en este camino está el pueblo español sin desviarse»

FRANCO

## EL CAUDILLO EN VIGO

### Un humanitario rasgo de Su Excelencia

VIGO, 14.—A las ocho de la tarde de ayer, día 13, fundó en este puerto el yate «Azor», conduciendo a bordo a S. E. el Jefe del Estado que, como es sabido, recorre nuestras rías dedicado a la pesca deportiva. S. E., que va acompañado del jefe de su Casa Militar, general Martín Alonso y de su ayudante, capitán de navío señor Nieto Antúñez, fué cumplimentado por el ministro de Marina y por las autoridades provinciales y locales.

Por la noche el Caudillo invitó a su mesa al ministro de Marina, a los gobernadores civil y militar de Pontevedra, alcalde de la ciudad y comandante de Marina.

En las primeras horas de la mañana de hoy abandonó Vigo el yate «Azor».—Logos.

### Rasgo humano de S. E.

VIGO, 14.—Hacia las cinco de la tarde de ayer, encontrándose en faena de pesca en las cercanías de las islas Cíes una gamela tripulada por los hermanos José María, Manuel y Samuel Parada Bol, de 18, 17 y 14 años respectivamente, zozobró la embarcación. El mayor de los hermanos trató de ganar a raudo la costa pero antes de llegar a ella se agotó por el esfuerzo físico desarrollando siendo recogido sin conocimiento, con síntomas de asfixia por una lumbra y conducido al cañonero Vasco Núñez de Balboa donde fué debidamente atendido.

S. E. el Jefe del Estado que se encontraba pescando en aquellas aguas, al tener conocimiento del suceso dispuso que la lancha de vigilancia V II saliera inmediatamente a recorrer la zona del naufragio, prestando auxilio a sus tripulantes, habiendo podido salvar a Manuel, pero no al hermano pequeño que pereció en el accidente.

El Caudillo hizo entrega a la familia de los naufragos de la cantidad de 5.000 pesetas, donativo para adquirir elementos que le permitan seguir de pescando a las faldas de la pesca.—Logos.

## La esposa e hija de Su Excelencia el Jefe del Estado estuvieron en Santiago de Compostela

### Visitaron la Catedral y después de orar ante el Apóstol admiraron la imagen en su camarín

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 13.—A las seis menos cinco de esta tarde, procedentes de La Toja, llegaron en automóvil, a esta ciudad, la esposa e hija de Su Excelencia el Jefe del Estado. Venían acompañadas del comandante don Fernando Fuentes, jefe accidental de la Casa Civil de S. E., el coronel del Estado Mayor, señor Peral, ayudante de campo del Jefe del Estado, y la señorita Marija Jurado, íntima amiga de la hija del Caudillo. En la puerta de las Platerías de la catedral, se habían congregado minutos antes las autoridades de la ciudad, presididas por el alcalde, quienes al descender del coche, las ilustres viajeras, acudieron a saludarlas. Acompañadas de dichas autoridades doña Carmen Polo de Franco y su hija, entraron en la catedral dirigiéndose al altar mayor donde ocuparon unos reclinatorios y permanecieron orando breves momentos ante la imagen del Apóstol. Después subieron al camarín donde se venera la imagen pétrea del Apóstol Santiago, la que fué besada y abrazada por las ilustres visitantes, como es tradicional. Seguidamente abandonaron el templo y volvieron a tomar los coches de incógnita. Numeroso público que se había congregado ante la catedral, aclamó a la esposa e hija de Su Excelencia.—Logos.

DOÑA CARMEN POLO Y SU HIJA LLEGARON AL PAZO DE MEIRAS

CORUÑA, 13.—A las ocho menos veinte de esta tarde, han llegado al Pazo de Meirás la señora de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco y su hija. Venían acompañadas del coronel de E. M. señor Peral, ayudante de campo del Caudillo; del señor Fuentes, jefe accidental de la Casa Civil de Su Excelencia, y de la señorita Marija Jurado. Fueron saludadas las ilustres viajeras por las autoridades locales.—Logos.

SAN SEBASTIÁN, 13.—En el palacio de la Cumbre, se ha celebrado esta tarde una recepción ofrecida por el ministro de Asuntos Exteriores y señora de Martín Artajo al Cuerpo Diplomático, autoridades y aristocracia de San Sebastián. La recepción estuvo muy animada haciendo los honores a los invitados los señores de Martín Artajo con su proverbial amabilidad y afecto.—Logos.

EL MINISTRO DE JUSTICIA EN MADRID

MADRID, 13.—Ha llegado a Madrid, procedente de San Sebastián, el

(Termina en 4.ª pg. 6.ª col.)

## En tierras polacas está en curso la liquidación de la Iglesia Católica

### Destacamentos especiales de la N. K. W. D. cazan a los sacerdotes en Lituania, Bielorrusia, Polonia y Podolia

BERNA, 13.—Ha llegado la noticia de que el arzobispo titular de Varna Mieczyslaw Rejzys y los miembros del cabildo con el canónigo Jan Eliert detenidos nace algún tiempo por la Policía soviética han sido deportados últimamente a Rusia. En las tierras polacas detrás de la «Línea Curzch», está en curso la liquidación completa de la Iglesia Católica. Los sacerdotes católicos en Lituania, Bielorrusia, Polonia y en Podolia son cazados por los destacamentos especiales de la NKWD, que les buscan sospechando que muchos de ellos se ocultan vestidos de paisanos.

La agencia suiza Kipa afirma que en Ucrania han sido creados varios campos de concentración destinados a los sacerdotes católicos, de rito latino y griego detenidos por la NKWD. Uno de estos campos se encuentra en Horodek y en él hay internados alrededor de 500 sacerdotes católicos bajo la acusación de resistencia al comunismo. Les amenaza a todos la deportación a los trabajos forzados de Siberia.—Efe.

### RESISTENCIA DE LA JUVENTUD POLACA A LAS DOCTRINAS COMUNISTAS

LONDRES, 13.—La resistencia a la doctrina comunista entre la juventud polaca se manifestó durante los exámenes de bachillerato celebrados este mes en Polonia, informa de Bruselas la agencia P. A. T. En los tribunales han tomado parte representantes del partido comunista con voto decisivo. Uno de ellos, Jan Kott, conocido agente soviético se quejó amargamente

de la ignorancia de los jóvenes sobre la doctrina comunista cuya mayor parte no sabe siquiera cantar la «Internacional», no han oído hablar de la «España Roja», y cuando se les preguntó algo sobre el fascismo sus respuestas llenas de espanto a los delegados comunistas. Los maestros han notado que la presión ejercida sobre la juventud polaca por los comunistas tiene como único efecto el fortalecimiento de la resistencia moral a sus influencias.—Efe.

### MOSCU ANUNCIA LA LIQUIDACION DE LA OPOSICION HUNGARA POR LOS COMUNISTAS

LONDRES, 13.—Según radio Moscú el partido comunista húngaro considera necesario «liquidar los obstáculos que se oponen a la consolidación de la unidad de los partidos obreros». Esta solución—añade la emisora soviética—fué adoptada en una reunión del Comité Central del citado partido, en la que se reconoció que a pesar del «indiscutible éxito de las fuerzas democráticas en las recientes elecciones, las organizaciones derechistas y reaccionarias» continúan disfrutando de amplio apoyo en el país. Por esta causa los comunistas estiman que su próxima tarea inmediata es la de eliminar para siempre toda oposición.

### EL SOVIET SUPREMO ORDENA LA REANUDACION DE LA PROPAGANDA DEL ATEISMO

LISBOA, 13.—La agencia católica suiza «Kipa» informa que el Soviet Supremo ha reanudado la propaganda del ateísmo, suspendida por razones políticas durante la guerra. El periódico «Bolchevik» ha cursado instrucciones a las juventudes comunistas para que extirpen cualquier creencia religiosa.—Efe.

### «TIEMPOS NUEVOS» ATACA NUEVAMENTE AL VATICANO

ROMA, 13.—El diario «Il Quotidiano», publica un comentario acerca de un editorial aparecido en la revista soviética «Tiempos Nuevos», en el cual se ataca nuevamente al Vaticano. La publicación rusa decía entre otras cosas, que las actividades del Vaticano amenazan la seguridad de Albania. Después utilizando los tópicos de siempre, pretendía que el Vaticano trata de convertir a Albania en un feudo de las potencias occidentales después de haber aprobado la marcha sobre Tirana de las huestes mussolinistas en 1939. La revista llega a escribir que a través de los sacerdotes católicos la Santa Sede organiza bandas terroristas en Albania.

El citado periódico católico italiano pone de relieve a este respecto que es completamente falso el que la Santa Sede aprueba la invasión de Albania por los italianos y que no hay necesidad de negar las demás acusaciones por carecer en absoluto de fundamento. La única verdad es—agrega—que las minorías católicas albanesas son perseguidas por el poder popular de Tirana de una manera feroz, que llega hasta el derramamiento de sangre. Esta es la política antirreligiosa de Moscú, que trata de extirpar al catolicismo en todo el espacio vital ruso. Los resultados son que en Yugoslavia y en Albania los sacerdotes no pueden llevar a cabo libremente su misión.—Efe.

## Declaraciones de José Luis de Arrese a Radio Nacional

### Sobre su libro «Capitalismo, Comunismo, Cristianismo»

MADRID, 12.—El ex ministro Arrese ha hecho unas interesantes declaraciones a Radio Nacional de España a propósito de la publicación de su libro «Capitalismo, Comunismo, Cristianismo», en las que se refiere ampliamente a la cuestión social y a la necesidad de unión de todos los occidentales como se hace indicar en el prólogo del citado libro. En resumen que el trabajo no es una mercancía, sino un acto humano, vital, intransferible y propio. Lo esencial es que lo que haya, sea mucho o poco, se reparta equitativamente. Para el capitalismo, el obrero no es más que un esfuerzo que se compra en jornadas y se paga en jornales. La participación obrera en los beneficios no es un problema de caridad, sino un problema insoslayable de justicia social. Considera también factible y necesaria la ordenación económica de la Banca.—Logos.

### SEÑORITAS PORTUGUEAS EN LA JEFATURA NACIONAL DEL SEU

MADRID, 12.—Esta mañana, un grupo de veinte señoritas estudiantes portuguesas visitó la Jefatura Nacional del SEU. En ausencia del delegado nacional, fueron recibidas por el secretario nacional, que las acompañó después a visitar al señor Valdés. Terminada esta visita volvieron a la Jefatura Nacional del SEU, donde fueron obsequiadas con un copa de vino español. Allí una de las estudiantes, premio nacional de Lirica, de Portugal, recitó algunos extractos de su obra premiada, siendo muy aplaudida. Más tarde se dirigieron al Ministerio de Educación Nacional, donde fueron recibidas por el ministro señor Ibañez Martín, que conversó extensamente con las ilustres visitantes, a las que invitó a visitar algunos de nuestros museos. Con palabras de gratitud, se despidieron del ministro, quien dió la mano a cada una de las visitantes, que están muy satisfechas de su permanencia en España.—Logos.

## EE. UU. ha publicado un Libro Blanco sobre la actual situación en Grecia

### «La crisis griega no existe; es sencillamente la crisis de la política imperialista de los norteamericanos en Grecia», dice Moseú

WASHINGTON, 13.—El Gobierno de Estados Unidos ha publicado un Libro Blanco sobre la actual situación de Grecia. En él se dice que las amenazas de Yugoslavia, Bulgaria y Albania a la seguridad de Grecia constituyen uno de los más críticos problemas internacionales del momento. El hecho de que hay sido publicado el Libro en visperas de la Asamblea General hace presumir que los Estados Unidos tratan de obtener una acción positiva de protección para Grecia frente a sus vecinos dominados por los comunistas.—Efe.

### Radio Moscú acusa a los yanquis de fomentar las luchas internas en Grecia

LONDRES, 13.—«La crisis griega no existe; es, sencillamente, la crisis de la política imperialista de los representantes norteamericanos en Grecia», dice Radio Moscú en un comentario acerca de la situación en los Balcanes. Finalmente, Radio Moscú acusó a los norteamericanos de fomentar las luchas internas en Grecia.—Efe.

### Decreto de amnistía aprobado por el Parlamento heleno

ATENAS, 13.—El Parlamento griego, ha aprobado un decreto por

## No habrá concesiones a la apariencia de cordialidad en la próxima Asamblea de la ONU

### En la reproducción del «caso de España» don Inda ha sustituido al boticario Giral en el escenario de la farsa

## Hoy se verificará la entrega de despachos en el Campamento de Monte la Reina

Hoy domingo, a las diez de la mañana se verificará en el Campamento de la Milicia Universitaria instalado en Monte la Reina la solemne ceremonia de la entrega de despachos a los caballeros alféreces eventuales de complemento, acto con el que termina la labor de preparación llevada a cabo durante todo el verano por la Unidad Especial de Instrucción premiter superior. Agradecemos al ilustrísimo señor coronel jefe del campamento, don Alberto Ruiz Giral Quijada la amable invitación que nos ha dirigido.

## Inauguración del ferrocarril Cuenca-Utiel

CUENCA, 13.—Se ultiman los trabajos de apertura del ferrocarril de Cuenca a Utiel, que acortará mucho la distancia que hay actualmente entre Madrid y Valencia. Los trenes de trabajo llegan ya hasta el viaducto Torres Quevedo. La inauguración oficial de la línea se verificará el 1 de octubre próximo.—Logos.

## Como un minero más realizó una jornada completa en la mina «Dicido» el subsecretario de Trabajo

### Durante su reciente visita a la cuenca minera de Castro Urdiales

MADRID, 13.—Durante sus visitas a centros laborales del Norte de España, el subsecretario de Trabajo don Carlos Piniña, visitó detenidamente la cuenca minera de Castro Urdiales. Recorrió las más importantes minas de la comarca y en la denominada «Dicido», el subsecretario quiso conocer personalmente la rudeza de la penosa profesión y en traje de faena descendió al fondo formando parte de la «cuadrilla» del capataz Silvino Martínez, en la cota 176, donde realizó la jornada completa de trabajo y una hora extraordinaria, como un minero más.—Logos.

### Los periódicos cuestan dinero. Sólo por motivos de alto interés público puede solicitarse gratuitamente espacio en los periódicos.

virtud del cual se concede la amnistía a todos los guerrilleros griegos que hayan depuesto las armas y a aquellos que las depongan inmediatamente. Se ha concedido a este efecto un período de un mes, durante el cual habrán de ser entregadas todas las armas. Sin embargo, es posible que se lleve a cabo una prórroga.—Efe.

MADRID, 13.—El corresponsal en Washington del periódico «Madrid», Manuel Casares, publica una crónica en la que habla de la próxima Asamblea de la ONU. De dicha crónica reproducimos los siguientes párrafos: «Aunque la batalla fundamental va a girar alrededor del deseo de que la mayoría tenga algún significado en las votaciones contra el bloque de la minoría del veto, no faltan asuntos para echar leña al fuego. Entre ellos habrá la consabida reproducción del «caso de España». Esta vez Indalecio Prieto ha sustituido a Giral en el escenario de la farsa. La línea de propaganda es hacer creer que todo el gobierno rojo en el exilio está constituido por un grupo de gentes moderadas. Sin embargo el ambiente ha cambiado de forma radical en los diez meses transcurridos desde la resolución del año pasado. Entonces, la necesidad de algunas componendas dió origen a la transacción a que equivalía la resolución de retirada de jefes de misión. Ahora las lanzas están enhiestas entre los dos bloques en que el mundo se divide, y no habrá concesiones a la apariencia de cordialidad».—Logos.

### PROGRAMA DE LAS SESIONES DE LA ASAMBLEA DE LA ONU

LAKE SUCCESS, (Nueva York), 13.—En el programa de las sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas que comenzará el dieciséis de septiembre a las once de la mañana (hora local), figuran entre otros, los siguientes asuntos: admisión de nuevos miembros, si se reciben las recomendaciones del Consejo de Seguridad; relaciones de los miembros de las Naciones Unidas con España (moción treinta y nueve de doce de diciembre de 1946); curstión de Palestina presentada por Inglaterra; fin del mandato sobre Palestina y reconocimiento de su independencia, moción presentada por Arabia; convocatoria de una conferencia especial para anular el privilegio del veto, con sujeción al artículo 109 de la Carta, presentada por Argentina.—Efe.

### MARSHALL EXPLICA A SUS AUXILIARES EL PLAN A SEGUIR EN LA ASAMBLEA

NUEVA YORK, 13.—El general Marshall, ha explicado brevemente a los miembros de la delegación norteamericana que asistirán a la Asamblea General de la ONU, el plan norteamericano para impedir que la Unión Soviética tome la iniciativa en las deliberaciones. Bosqueja el programa que tendrá que seguir la delegación, citando los puntos más salientes que deberán ser tratados, entre ellos el problema de Palestina, el veto de los «cinco grandes», el punto muerto que existe entre Oriente y Occidente, respecto al control mundial de la energía atómica y el desarme general. Un portavoz del Departamento de Estado ha manifestado a los periodistas que no cree que se den más detalles acerca de las instrucciones de Marshall a los delegados.—Efe.

## 13 de septiembre de 1923

### Alzamiento en Barcelona del general don Miguel Primo de Rivera

MADRID, 13.—Hoy se cumple el vigésimo cuarto aniversario del 13 de septiembre de 1923 en que el espíritu hondamente español del general don Miguel Primo de Rivera, dió en Barcelona aquel grito salvador que permitió a España unos años de tranquilidad y de prosperidad que nunca deben ser olvidados por los buenos españoles.—Logos.

# Las Escuelas Salesianas de San José que van a construirse en nuestra capital importarán 16.202.968'61 pesetas



En esta fotografía de la maqueta de las Escuelas Salesianas de Zamora, puede apreciarse perfectamente el emplazamiento. Los árboles y cobertizos que se ven en el ángulo inferior y medio de la parte izquierda, pertenecen al Cuartel Viriato. En este grabado pueden apreciarse también las extraordinarias proporciones de esta gran Fundación.

## Tendrán capacidad para 200 alumnos internos y 400 externos

Hace poco menos de un mes que insertamos en nuestras columnas el anuncio de subasta de las obras de construcción de las Escuelas Salesianas de San José en nuestra capital. En aquel anuncio se hacía constar que el presupuesto base de las obras que el día 15 del mes en curso, es decir, mañana, se procedería a la adjudicación de la contrata, así como también que el plazo señalado para la realización de las obras será de dos años.

Por estos detalles escuetos pero elocuentísimos, los zamoranos comenzaron a darse cuenta de la importancia de esta nueva Fundación que pronto tendrá Zamora.

Hace ya muchos meses que dimos cuenta de la iniciativa, de las gestiones llevadas a cabo para convertirla en una realidad y de la constitución del oportuno Patronato que desde entonces viene laborando incansablemente en estos afanes.

Pero ha sido ahora, ante el primer paso definitivo hacia la realización del proyecto, cuando Zamora ha comenzado a darse cuenta de la trascendencia y de la magnitud de estas Escuelas Salesianas que pronto comenzarán a levantarse.

Se juega, sin embargo, su importancia solamente por la elevada cifra que va a importar la construcción. Pero bien puede asegurarse desde ahora, que será más trascendental y definitiva la importancia de la Fundación por la gran labor de formación, de educación y de enseñanza que ha de llevar a cabo en la juventud trabajadora de nuestra capital.

En la víspera de la fecha en que la construcción de las Escuelas Salesianas de Zamora va a quedar comprometida, nos ha parecido muy oportuno e interesante ofrecer a nuestros lectores una recopilación de los detalles más salientes y expresivos que se consignaron en la Memoria del Proyecto, y por los cuales puede juzgarse con más exactitud y precisión toda la amplitud de estas Escuelas.

Los proyectos han sido realizados por los arquitectos señores Moya, de la Fuente, Huidobro y Moya y en ellos se dice concretamente:

«El edificio de las Escuelas Salesianas se construirá en el terreno situado en el ensanche N. E. de Zamora, detrás de los Cuarteles de Viriato. La situación es la más conveniente para el uso de este edificio, pues se trata de un lugar alto y soleado, con muy poco desnivel, en sitio sano y separado de la parte de más densidad de población y, al mismo tiempo, muy próximo a la zona urbana que ha de hacer uso de las secciones de alumnos externos».

Este edificio de las Escuelas Salesianas tiene, como puede apreciarse por las fotografías de maquetas y planos que se insertan en esta página, dos elementos centrales que son la iglesia y el pabellón de la Comunidad encargada de la Fundación, contando además otro centro anejo que es el teatro.

En torno a estas partes centrales se agrupan los pabellones siguientes: Sección de alumnos internos que comprende clases, dormitorios, comedores, enfermería y cuantos servicios son necesarios para una capacidad de 200 muchachos.

Sección de alumnos externos, con clases y servicios para 400 alumnos. Catequesis y oratorio festivo, capaz para 500 alumnos. Antiguos alumnos.

Talleres de carpintería, mecánica, electricidad, imprenta, encuadernación, sastrería y zapatería. Salas de Exposición.

Pequeña granja de prácticas para los alumnos. Campo de deportes.

Por lo que a la Iglesia y a la residencia de la Comunidad se refiere, puede señalarse que ambas están en contacto con el vestíbulo principal del edificio, del cual se accede también al salón de Exposiciones que por el extremo opuesto tiene a su vez otro acceso fácil desde los talleres.

La Comunidad está también inmediata a la iglesia y al pabellón de los internos. Este último tiene también fácil comunicación con las naves de talleres donde han de trabajar los alumnos.

Los servicios de baños para los internos van colocados en la planta inferior de su pabellón, a fin de que así queden con acceso directo desde el campo de juegos y muy próximos a los talleres. Esta Sección de internos cuenta con cuatro dormitorios, cada uno de los cuales tiene capacidad para 50 alumnos y para el padre salesiano que ha de cuidarlos. Además, de cada dormitorio hay acceso directo a los comedores y a la enfermería por medio de las dos grandes escaleras del pabellón. Tal como se han dispuesto los dormitorios tienen todos ventilación cruzada y a cada alumno corresponde una ventana.

Los servicios de cocina y lavadero se colocan en la planta baja y en el semisótano del lado Este del mismo pabellón y la central de calefacción de agua caliente en el sótano. El acceso general de servicio se hace por una rampa que desciende hasta un andén cubierto. Adén y rampa tienen capacidad suficiente para grandes camiones.

El edificio lleva además un pabellón complementario de la Residencia de Internos en el que se hallan la clase de dibujo y a continuación las clases orales.

En la planta principal está el Pabellón de la Comunidad de Religiosos con acceso fácil a la cocina y al lavadero. También se encuentra allí la Enfermería con todos sus servicios y con una gran terraza cubierta, orientada al Mediodía, que puede ser utilizada como solarío y galería de convalecientes. Hay además un cuarto de curas que, para casos de urgencia, como son los accidentes que puedan ocurrir en el campo de juego o en los talleres, tiene acceso directo. Sigue luego la peluquería y la sección de convalecientes.

En cuanto a la sección de alumnos externos, consta de dos plantas con las clases orales en la inferior y las de música y dibujo en la superior. Tiene entrada independiente desde la calle, por un gran vestíbulo que comunica también con el campo de juegos. La clase de música va muy próxima al coro de la iglesia a fin de trasladar cómodamente y con rapidez de un sitio a otro los instrumentos, atriles, etc.

En otro pabellón semejante al anterior se halla la Catequesis y el Oratorio festivo. En la planta baja van las clases y en la superior el gran salón capaz para 490 personas, que cuenta también con entrada directa desde la calle y acceso al campo de juegos.

El pabellón de "antiguos alumnos" tiene independencia del núcleo del edificio y cuenta con secretaría, biblioteca y un gran salón de actos y conferencias, con capacidad para 340 personas.

Los talleres están situados al Norte y tienen acceso directo para camiones desde la calle que corre a lo largo de este punto del terreno. Los talleres de imprenta, electricidad, encuadernación, sastrería y zapatería están dispuestos en dos plantas y los de carpintería y mecánica en una sola planta de doble altura con galería para taller de modelos y trazas. Anejo al taller mecánico va un pequeño patio con acceso desde la calle, destinado a la fragua y a desahogo del taller. En este mismo grupo se sitúa la central de transformación de energía eléctrica y la producción de vapor para la instalación de calefacción por aire caliente destinada a estos talleres, al teatro, a la iglesia y a los locales de alumnos externos y Catequesis.

El salón de exposición es una crujía de gran anchura, con acceso desde el vestíbulo principal y con entrada de objetos por la parte opuesta que queda próxima a los talleres. Carece de ventanas y su iluminación se hace por medio de lucernarios en el techo. Adosado a su muro sin ventanas irá uno de los cobertizos que rodean en gran parte el campo de juegos, de modo que este muro pueda

debe tener el techo de un teatro, sin que se requieran costosos postizos de escayola.

Así será, en síntesis la Fundación de "Escuelas Salesianas de San José" que dentro de muy poco tiempo comenzará a construirse en Zamora.

¿Quieres que tus hijas se distingan y adquieran al mismo tiempo una formación? Compralas "BAZAR" la mejor revista dedicada a las niñas.

En cuanto al interior del templo se aprovecha íntegramente por los fieles, pues no hay columnas ni pilares que dejen zonas muertas. La iluminación natural se proyecta suficiente para leer con comodidad los misales y devocionarios desde cualquier punto de la iglesia y en cuanto a la acústica, las condiciones del templo permiten que sea buena en cualquier lugar de ella, sin necesitarse altavoces. La calefacción se efectuará por aire caliente con bocas en el suelo cubiertas con rejillas de hierro.

El pabellón destinado a la Comunidad se extiende a lo largo de la Londe visitas, estar y comedor. Además ya y su planta baja se dedica a sala hay servicios de aseos. En la planta alta están las celdas y sus aseos, con lavabos, retretes y baños. Cada celda tiene armario empotrado o alacena y lavabo. Además tiene la biblioteca muy cerca, pero fuera ya del pabellón para que tenga acceso lo mismo desde el que desde los vestíbulos de alumnos.

Finalmente, el teatro está situado en el extremo del terreno más próximo a la ciudad y se ha proyectado alejado del centro donde está la iglesia, porque sólo ha de usarse en ocasiones especiales y no conviene que su gran superficie sea una zona cerrada, normalmente que estorbe el funcionamiento diario del edificio. Se ha proyectado como un teatro corriente, cumpliendo el reglamento de espectáculos vigente. El patio de butacas tiene capacidad para 642 espectadores y el anfiteatro para 169, dando por tanto un aforo total de 811 espectadores. Los aseos, cabina de proyección, escaleras, guardarropa, vestíbulos, entradas y salidas están realizadas también de acuerdo con el citado reglamento. La bóveda está dispuesta de modo que resuelva por sí sola las condiciones acústicas que

debe tener el techo de un teatro, sin que se requieran costosos postizos de escayola.

Así será, en síntesis la Fundación de "Escuelas Salesianas de San José" que dentro de muy poco tiempo comenzará a construirse en Zamora.

¿Quieres que tus hijas se distingan y adquieran al mismo tiempo una formación? Compralas "BAZAR" la mejor revista dedicada a las niñas.

En cuanto al interior del templo se aprovecha íntegramente por los fieles, pues no hay columnas ni pilares que dejen zonas muertas. La iluminación natural se proyecta suficiente para leer con comodidad los misales y devocionarios desde cualquier punto de la iglesia y en cuanto a la acústica, las condiciones del templo permiten que sea buena en cualquier lugar de ella, sin necesitarse altavoces. La calefacción se efectuará por aire caliente con bocas en el suelo cubiertas con rejillas de hierro.

El pabellón destinado a la Comunidad se extiende a lo largo de la Londe visitas, estar y comedor. Además ya y su planta baja se dedica a sala hay servicios de aseos. En la planta alta están las celdas y sus aseos, con lavabos, retretes y baños. Cada celda tiene armario empotrado o alacena y lavabo. Además tiene la biblioteca muy cerca, pero fuera ya del pabellón para que tenga acceso lo mismo desde el que desde los vestíbulos de alumnos.

Finalmente, el teatro está situado en el extremo del terreno más próximo a la ciudad y se ha proyectado alejado del centro donde está la iglesia, porque sólo ha de usarse en ocasiones especiales y no conviene que su gran superficie sea una zona cerrada, normalmente que estorbe el funcionamiento diario del edificio. Se ha proyectado como un teatro corriente, cumpliendo el reglamento de espectáculos vigente. El patio de butacas tiene capacidad para 642 espectadores y el anfiteatro para 169, dando por tanto un aforo total de 811 espectadores. Los aseos, cabina de proyección, escaleras, guardarropa, vestíbulos, entradas y salidas están realizadas también de acuerdo con el citado reglamento. La bóveda está dispuesta de modo que resuelva por sí sola las condiciones acústicas que

Contarán con talleres de carpintería, mecánica, imprenta, encuadernación, electricidad, sastrería y zapatería

Mañana se adjudicará la contrata de las obras

usarse para jugar a la pelota durante el mal tiempo.

La granja es una pequeña instalación y está destinada al aprendizaje y a ayudar a la manutención del personal, comprendiendo las siguientes dependencias: Establo, con 14 plazas, boxes de crías y estabulación para un número variable de terneros y aunque en pequeña escala se ha proyectado con arreglo a las últimas experiencias universalmente adoptadas. Cochiqueras, con 9 plazas de recría que pueden servir a su vez para engorde, dos celdas combinadas para cría y vientre, cocina y anejos. En esta dependencia se ha dado especial importancia al soleamiento, trazando un modelo sancionado como ejemplar por la experiencia. Y por último, gallinero, capaz para 60 aves con nidales y demás elementos. Estas tres dependencias de la granja llevan amplios parques de expansión con salida directa a la vía pública.

El campo de deportes está rodeado por los diversos pabellones que componen el edificio de la Fundación y tiene las dimensiones de un campo de fútbol reglamentario. Se proyecta también un frontón y cuenta con dos grandes cobertizos para el juego de pelota en tiempo de lluvia. A la altura de la planta principal rodea el campo en casi todo su contorno una terraza, utilizable por el público en caso de partidos importantes o de actos solemnes que se celebren en él aprovechando su gran extensión y su protección de los vientos.

La iglesia forma el centro de la composición del edificio y domina por su mole a todas las demás construcciones. Su forma y dimensiones obedecen a la necesidad de colocar cómodamente en ella, a todos los alumnos de las distintas secciones del edificio y a un número proporcionado de fieles, de modo que todos tengan una visibilidad buena y también unas buenas condiciones acústicas. La escasez de hierro ha animado a los arquitectos autores del proyecto, a hacer esta iglesia de bóvedas de ladrillo como en los mejores tiempos de la arquitectura española, pero mucho más ligera empleando cemento en vez de cal.

La entrada principal de los alumnos será por el vestíbulo principal

ANUNCIOS TELEGRÁFICOS

Ningún artículo usado podrá venderse, según se dispone en la legislación vigente a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

Ventas

SE VENDE casa sitio céntrico, magníficamente orientada, con facilidades de pago. Informes: Oficinas de venta a plazos de "El Cañón", San Andrés, 24. (1.256)

VENDO casa nueva construcción, con local industria 300 metros; llave en mano o arrendada 10.000 pesetas año. Emplazamiento gran porvenir. Informes: GESTORIA PERTEJO, Zamora. (1.308)

Varios

GANE DINERO. Contrato fabricación domicilio. Proporcione material. Compró producción. Solicito representantes. Apartado 544. Madrid. (1.284)

SE DESEA chica para todos buenos informes. Victor Gallego, 25, 2.º izquierda. (1.105)

NECESITO matrimonio con hijos doce quince años para fina labor y huerta. Razón esta Administración. (1.311)

PERDIDA un pendiente de brillantes desde Santa Clara, 40, a iglesia de Santiago. Se ruega a quien lo encuentre lo entregue en Santa Clara, 40, segundo, donde se le gratificará. (1.317)

Traspasos

TRASPASO tienda de confecciones y paquetería situada en lo más céntrico y transitado de la capital con pocas existencias. Para tratar en la misma, Fray Diego de Deza, 2. (1.316)



Este es el emplazamiento que ofrece la entrada principal de la Capilla de las Escuelas Salesianas de San José. Esta entrada es la de acceso para el público y da directamente a la Lonja, como puede verse en la perspectiva que se inserta en esta misma página

Tendrán además pabellones de clases, dormitorios, comedores, servicios higiénicos, enfermería, campo de deportes, una gran iglesia, salas de exposición y granja para prácticas

debe tener el techo de un teatro, sin que se requieran costosos postizos de escayola.

Así será, en síntesis la Fundación de "Escuelas Salesianas de San José" que dentro de muy poco tiempo comenzará a construirse en Zamora.

¿Quieres que tus hijas se distingan y adquieran al mismo tiempo una formación? Compralas "BAZAR" la mejor revista dedicada a las niñas.

En cuanto al interior del templo se aprovecha íntegramente por los fieles, pues no hay columnas ni pilares que dejen zonas muertas. La iluminación natural se proyecta suficiente para leer con comodidad los misales y devocionarios desde cualquier punto de la iglesia y en cuanto a la acústica, las condiciones del templo permiten que sea buena en cualquier lugar de ella, sin necesitarse altavoces. La calefacción se efectuará por aire caliente con bocas en el suelo cubiertas con rejillas de hierro.

El pabellón destinado a la Comunidad se extiende a lo largo de la Londe visitas, estar y comedor. Además ya y su planta baja se dedica a sala hay servicios de aseos. En la planta alta están las celdas y sus aseos, con lavabos, retretes y baños. Cada celda tiene armario empotrado o alacena y lavabo. Además tiene la biblioteca muy cerca, pero fuera ya del pabellón para que tenga acceso lo mismo desde el que desde los vestíbulos de alumnos.

Finalmente, el teatro está situado en el extremo del terreno más próximo a la ciudad y se ha proyectado alejado del centro donde está la iglesia, porque sólo ha de usarse en ocasiones especiales y no conviene que su gran superficie sea una zona cerrada, normalmente que estorbe el funcionamiento diario del edificio. Se ha proyectado como un teatro corriente, cumpliendo el reglamento de espectáculos vigente. El patio de butacas tiene capacidad para 642 espectadores y el anfiteatro para 169, dando por tanto un aforo total de 811 espectadores. Los aseos, cabina de proyección, escaleras, guardarropa, vestíbulos, entradas y salidas están realizadas también de acuerdo con el citado reglamento. La bóveda está dispuesta de modo que resuelva por sí sola las condiciones acústicas que

Así será, en síntesis la Fundación de "Escuelas Salesianas de San José" que dentro de muy poco tiempo comenzará a construirse en Zamora.

¿Quieres que tus hijas se distingan y adquieran al mismo tiempo una formación? Compralas "BAZAR" la mejor revista dedicada a las niñas.

En cuanto al interior del templo se aprovecha íntegramente por los fieles, pues no hay columnas ni pilares que dejen zonas muertas. La iluminación natural se proyecta suficiente para leer con comodidad los misales y devocionarios desde cualquier punto de la iglesia y en cuanto a la acústica, las condiciones del templo permiten que sea buena en cualquier lugar de ella, sin necesitarse altavoces. La calefacción se efectuará por aire caliente con bocas en el suelo cubiertas con rejillas de hierro.

El pabellón destinado a la Comunidad se extiende a lo largo de la Londe visitas, estar y comedor. Además ya y su planta baja se dedica a sala hay servicios de aseos. En la planta alta están las celdas y sus aseos, con lavabos, retretes y baños. Cada celda tiene armario empotrado o alacena y lavabo. Además tiene la biblioteca muy cerca, pero fuera ya del pabellón para que tenga acceso lo mismo desde el que desde los vestíbulos de alumnos.

Finalmente, el teatro está situado en el extremo del terreno más próximo a la ciudad y se ha proyectado alejado del centro donde está la iglesia, porque sólo ha de usarse en ocasiones especiales y no conviene que su gran superficie sea una zona cerrada, normalmente que estorbe el funcionamiento diario del edificio. Se ha proyectado como un teatro corriente, cumpliendo el reglamento de espectáculos vigente. El patio de butacas tiene capacidad para 642 espectadores y el anfiteatro para 169, dando por tanto un aforo total de 811 espectadores. Los aseos, cabina de proyección, escaleras, guardarropa, vestíbulos, entradas y salidas están realizadas también de acuerdo con el citado reglamento. La bóveda está dispuesta de modo que resuelva por sí sola las condiciones acústicas que

### ¿CALVOS?

Cuando hayas luchado sin éxito contra el exceso de grasa, caspa, debilidad, falta de crecimiento y caída del cabello, prueba con UN SÚLO frasco de BROUAPIL y comprobareis sus sorprendentes resultados. Evita la calvicie, fortalece y hace crecer el pelo.

Pedir el interesantísimo folleto "El cabello y la calvicie" al DR. RUMFRO FLOREZ, GARNANZA, 25 MADRID rellorando el adjunto boletín:

Nombre.....  
Dirección.....  
Población.....  
Provincia.....

### SUBASTA DE BELLOTA

Día 26 septiembre once hora se celebrará Casa Conistoria Almeida subasta fruto de bellota "MONTE EL CONEJAL", 1 po DIEZ MIL PESETAS y condiciones pliego que está manifestado Secretaría Ayuntamiento.

Si resultare desierta primera subasta, se celebrará la segunda a igual hora del día 27.

Almeida, 10 de septiembre de 1947. — El Alcalde - Presidente, Florencio Aguilar. 1318



